

Fotonoticia

Lundin Gold refuerza su compromiso con la educación a través de la entrega de una colección especial de testigos de perforación a la Escuela Politécnica Nacional



Pie de foto: (de izquierda a derecha) Sandra Procel, jefe del Departamento de Geología, Escuela Politécnica Nacional; Diego Mena, gerente de Exploración Regional de Lundin Gold; Taquino Sánchez, rector de la Escuela Politécnica Nacional; Pedro Reyes, decano de la Facultad de Ingeniería en Geología y Petróleos de la Escuela Politécnica Nacional; David Balcázar, estudiante de la Escuela Politécnica.

Quito, 6 de mayo de 2025 – Comprometida con la educación y la generación de conocimiento técnico en el Ecuador, Lundin Gold, empresa canadiense operadora de la mina subterránea a gran escala Fruta del Norte, ubicada en Zamora Chinchipe, donó a la Escuela Politécnica Nacional (EPN) una colección especial de testigos de perforación obtenidos durante sus campañas de exploración geológica. Este material será destinado al uso académico y científico, y contribuirá en la formación de nuevas generaciones de profesionales en la industria minera.

El acto de entrega se realizó en el Hemiciclo Politécnico y contó con la participación de autoridades académicas, docentes y estudiantes. "Estos testigos representan la historia geológica del subsuelo ecuatoriano y, al mismo tiempo, brindan una valiosa oportunidad para fortalecer capacidades técnicas, impulsar la investigación y conectar a los estudiantes con una minería moderna y responsable", señaló Diego Mena, Gerente de Exploración Regional de Lundin Gold.

Para David Balcázar, estudiante de la Facultad de Geología y Petróleos de la Escuela Politécnica Nacional, esta entrega "representa una oportunidad invaluable para conectar nuestro conocimiento teórico con la realidad de la industria minera nacional. Agradecemos a Lundin Gold y a la EPN por confiar en nuestro futuro profesional; su respaldo nos motiva a prepararnos con excelencia, responsabilidad y compromiso para contribuir al desarrollo del sector minero en el país".







Esta iniciativa destaca el compromiso de Lundin Gold con la academia como institución que promueve una minería fundamentada en los mejores estándares técnicos, ambientales y sociales. Lundin Gold apuesta por el talento nacional y el liderazgo a través del impulso a la investigación.

Acerca de Lundin Gold

Lundin Gold, con sede en Vancouver, Canadá, es propietaria de la mina de oro Fruta del Norte, ubicada en el sureste de Ecuador. Fruta del Norte se encuentra entre las minas de oro en operación con mayor ley del mundo. La Compañía opera con transparencia y de acuerdo con las mejores prácticas internacionales. Lundin Gold está comprometida con generar valor a través de la excelencia operacional y el crecimiento, al mismo tiempo que proporciona beneficios económicos y sociales en las comunidades cercanas, fomenta un lugar de trabajo saludable y seguro, y minimiza el impacto ambiental. Además, Lundin Gold se enfoca en la exploración continua de su extenso y prospectivo paquete de concesiones con el objetivo de identificar y desarrollar nuevas oportunidades de recursos que garanticen la sostenibilidad y el crecimiento a largo plazo de la Compañía y el de sus grupos de interés.

Para obtener más información por favor contactar a:

Lundin Gold
Elizabeth Cabrera, Gerente de Comunicaciones
593 2-299-6400
593 990-631963
elizabeth.cabrera@lundingold.com
https://frutadelnorte.com/

